

VersOffice holt Steffen Otte als Marketingchef



Der Backoffice-Dienstleister VersOffice hat zum 01.03.2020 Steffen Otte als Marketingchef an Bord geholt. Der 51-jährige Experte mit langjähriger Branchenerfahrung wird ab sofort die Weiterentwicklung von VersMarketing verantworten. VersMarketing ist eine Marke von VersOffice und bietet Vermittlern die gesamte Bandbreite an professionellen Online-Marketing-Lösungen für ihren Vertriebsalltag.

VersMarketing wurde seit der Gründung im Juni 2019 kontinuierlich weiterentwickelt. Dementsprechend hat sich das Leistungsportfolio nach und nach vergrößert. Neben Online-Marketing-Lösungen gibt es auch Angebote aus dem klassischen Marketing oder dem SEO-Bereich.

Mit Steffen Otte konnte ein sehr erfahrener und in der Branche anerkannter Marketingspezialist an Bord von VersMarketing geholt werden. Zu den früheren Stationen von Otte zählen unter anderem asuro sowie GoNetto. Die größte Herausforderung sieht Otte im weiteren Ausbau der Marke und des Produktangebotes: „Ziel ist es, den Auftritt von Vermittlern laufend zu optimieren

und zu professionalisieren und dabei aufzuzeigen, wie man mit einem durchdachten Marketingkonzept neue Kundengruppen für sich erschließen kann.“

„Die Nachfrage nach professioneller, bedarfsorientierter Marketingunterstützung für Vermittler ist sehr groß. Gleichzeitig gibt es nur wenige Anbieter, die das Versicherungsbusiness und die individuellen Ansprüche genau verstehen und bedienen können. VersMarketing ist dafür die perfekte Lösung“, so Kamuran Bildircin, Gründerin und Geschäftsführerin von VersOffice.

Pressekontakt:

Kamuran Bildircin

Telefon: +49 6721 79790-72

Fax: +49 6721 79790-71

E-Mail: k.bildircin@versoffice.de

Unternehmen

VersOffice GmbH

Veronastraße 10

55411 Bingen am Rhein

Internet: www.versOffice.de

Über VersOffice GmbH

VersOffice bietet maßgeschneiderte Backoffice-Dienstleistungen für die Versicherungswirtschaft – für Vermittler, Versicherer und Maklerpools. Dazu gehören Telefon-, Terminverwaltungs-, Kundenbetreuungs- und auch Notfallservices. Das Unternehmen wurde 2014 von Geschäftsführerin Kamuran Bildircin gegründet und hat seinen Sitz in Bingen am Rhein. 30 Mitarbeiter sind für VersOffice tätig.